

Concentrations des demandes / concentrations des moyens

Par **JeanneLPotier**, le **01/05/2023** à **16:23**

Bonjour,

Je n'ai pas compris la distinction entre la concentration des demandes (qui est a priori facultative) et la concentration des moyens (qui est a priori obligatoire).

L'arrêt Cesareo de l'Assemblée plénière du 7 juillet 2006 pose l'obligation de concentration des moyens mais cela reste assez flou.

Merci.

Par **Zénas Nomikos**, le **03/05/2023** à **18:53**

Bonjour,

à toutes fins utiles, un court article :

<https://www.gdl-avocats.fr/blog/la-concentration-des-moyens-nest-pas-la-concentration-des-demandes>